

PARTICIPACION CIUDADANA

Rifirrafe entre PSOE e IU por la ayuda a colectivos

El equipo de gobierno dice que se ha atendido a todas las entidades. La coalición asegura que se están concediendo "a dedo"



G.C. 16/10/2015

El portavoz del gobierno municipal de Puente Genil, José Antonio Gómez (PSOE), respondió ayer a las declaraciones del portavoz de IU en el Ayuntamiento, Jesús David Sánchez, quien acusó al equipo de gobierno de repartir "a dedo" las subvenciones y de haber ejecutado sólo el 30% de la partida de Participación ciudadana destinada a colectivos (80.000 euros el total) y calificó la labor del gobierno municipal de "poco transparente, sin rastro de participación y de manera discrecional, a dedo". Además señaló que se está dando una "contradicción, ya que cuando se hicieron propuestas para diseñar el presupuesto actual, se dejó claro que este dinero se repartiría de manera equitativa y participada a través de un reglamento de subvenciones del que no hemos vuelto a oír hablar".

Por su parte el portavoz municipal afirmó que "no hay ningún colectivo de Puente Genil que no haya tenido colaboración de este Ayuntamiento para realizar sus actividades".

Por otro, lado desde IU piden al ejecutivo que haga uso de su mayoría absoluta para aprobar el reglamento de subvenciones a colectivos. Ahora que el PSOE dispone de mayoría absoluta "no hace uso para aprobar el plan estratégico y el reglamento, sino para disponer de este dinero reservado y repartirlo a su antojo", señalan desde la coalición.

En este sentido, Gómez puso se manifiesto que "no vamos a aprobar el reglamento, sin consenso, él no nos va a marcar el camino". Si bien ha sido la falta de reglamento lo que ha impedido ejecutar el 70% de la partida de Participación Ciudadana destinada a subvenciones, al impedir sacar la vinculante convocatoria pública, aclaró el portavoz socialista.

Ahora bien, señala el portavoz municipal que desde el gobierno socialista lo que no "entendemos como participación ciudadana es lo que hacía IU que era subvencionar a todos los colectivos con 300 euros y pagarlos a los dos años".

En última instancia Gómez le pidió al portavoz de IU que "trabaje de forma seria que para ello tiene dedicación parcial" y enumeró los colectivos que han recibido ayuda.

Gómez pide a IU que diga toda la verdad y asegura que no hay un colectivo sin haber recibido colaboración municipal



Jueves, 15 Octubre 2015 13:28 • Virginia Requena Cid

El portavoz del Gobierno de Puente Genil, José Antonio Gómez, ha salido a la palestra esta mañana para dejar “en negro sobre blanco” las declaraciones realizadas ayer por el portavoz de IU en el ayuntamiento, Jesús David Sánchez, quien acusó al equipo de gobierno de repartir “a dedo” las subvenciones y de haber ejecutado sólo el 30% de la partida de Participación Ciudadana destinada a colectivos. En primer lugar le pidió que “diga toda la verdad”. Ya que el portavoz de IU negó conocer el destino de los 25.000 euros ejecutados, “cuando sí conoce que se ha destinado

al club deportivo de balonmano de Puente Genil para la promoción de la imagen del municipio y del yacimiento romano de Fuente Alamo”. PUENTE GENIL TV- TODA LA INFORMACION CON GRUPO COMUNICA, al minuto (INFORMATIVOS 20:30 h).

Al mismo tiempo afirmó que “no hay ningún colectivo de Puente Genil que no haya tenido colaboración de este ayuntamiento para realizar sus actividades”. Así dio lectura a una amplia lista de colectivos con los que se había conveniado o prestado colaboración económica o en especie, como la cesión de espacios u otros. Enumeró, entre a otros a Disgenil, (6.000) Cátedra Intergeneracional, Agrupación de Cofradías, Amigos de la Música (25.000 euros), Cata del Membrillo, Encajeras de Bolillo, Coronación de Reyes, Federación Andaluza de Fútbol, con los colegios de las aldeas. También se ha prestado colaboración, entre otros, con el club Salerm (25.000 euros), la Escuela Miguel Ríos (2.500) la Cofradía de San Juan Evangelista (2.500). También se ha subvencionado al CB Angel Ximénez con 25.000 euros, a Asojem (10.000 euros). Comercio Puente Genil (25.000 euros). Cantidades que “no han salido exclusivamente de la delegación de participación ciudadana sino de otras delegaciones”.

Según el portavoz socialista “vuelve a mentir cuando se refiere a una conversación mantenida con el concejal de Participación ciudadana en la que al parecer éste le dijo que “se estaba encajando no sin dificultades el presupuesto”. Al respecto Gómez manifestó que “me fio más de mi concejal de participación quien me transmite que lo que se está haciendo es el encuadre de todas las áreas”. Por tanto “no es que haya dificultades para encuadrarlas en el presupuesto” y añadió que “la colaboración con los colectivos va a seguir de una manera u otra”. Ahora bien, desde el gobierno socialista lo que “no entendemos como participación ciudadana es lo que hacía IU que era subvencionar a todos los colectivos con 300 euros y pagarlos a los dos años”.

Por otro lado desde IU, piden al ejecutivo que haga uso de su mayoría absoluta para aprobar el Reglamento de subvenciones a colectivos. En este sentido, Gómez dice que “no vamos a aprobar el Reglamento, sin consenso, él no nos va a marcar el camino”. Si bien ha sido la falta de reglamento lo que ha impedido ejecutar el 70% de la partida de Participación ciudadana destinada a subvenciones, al impedir sacar la vinculante convocatoria pública, aclaró el portavoz socialista. En última instancia Gómez entiende que de la rueda de prensa “para estar en el candelero pero lo que tiene que hacer es trabajar de forma seria que para ello tiene dedicación a tiempo parcial”, en el ayuntamiento.

El PP dice que la estrategia del PSOE es «meter miedo» a la ciudadanía de cara a unas elecciones



Jueves, 15 Octubre 2015 09:30 • Rocío Díaz

El portavoz del Partido Popular de Puente Genil, Antonio Pineda, responde a las acusaciones de la delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía en Córdoba, Rafaela Crespín, y el secretario general local del PSOE y alcalde de la ciudad, Esteban Morales, quienes calificaron de «castigo del PP» los Presupuestos Generales del Estado con esta localidad. Pineda, asegura que el regidor local «ha faltado a la realidad y a la verdad con los vecinos», argumentando que no es más que «una estrategia del PSOE» para «meter miedo a los ciudadanos, de cara a unas

elecciones». HOY EN PUENTE GENIL TV (20:30 h).

El líder del PP local quiso refrescar la memoria al alcalde con un listado de mejoras realizadas durante la primera legislatura de Morales (2012-2015), gracias a un Gobierno Popular. Entre ellas, destacó la carretera de Jauja; la carretera de Cordobilla; el arreglo y la prolongación de la Vía Verde; las diversas actuaciones en las aldeas; la nueva pista del Pabellón Miguel Salas; el apoyo a los equipos del deporte de base, a la Villa Romana de Fuente Álamo y al Festival de Cante Grande Fosforito; así como traer actuaciones como la Orquesta de Córdoba para reforzar la Cultura en la localidad, entre otros. «Si eso es un castigo- dijo Pineda- por no haber votado al Partido Popular en Puente Genil que lo expresen». «No es justo- señaló- que se valore de esta forma el trabajo responsable de un Gobierno que tiene que gobernar para todos».

En este sentido, Pineda pidió al alcalde hacer un «ejercicio de memoria real» cuando otras siglas gobernaban en Puente Genil, ya que estando Morales en Diputación, según Pineda no hizo nada por reivindicar lo que ocurrió entonces con el 061, así como reclamar financiación para proyectos como el Centro de Salud y el Plan del Río.